

# Erster Einsatz in Neustadt

**Neustadt/Coburg** – Im Dekanat Coburg wurde zum 1. März eine Springerstelle geschaffen und mit Margit Glöckner-Wenk besetzt. Die Pfarrerin wird künftig vakante Pfarrstellen vertreten.

Die erste Aufgabe für Margit Glöckner-Wenk wird die Unterstützung der Kirchengemeinde Neustadt sein.



**Margit Glöckner-Wenk**

### „Kirche mit Kindern“

Margit Glöckner-Wenk war zuvor fast 15 Jahre in der Kirchengemeinde St. Matthäus in Coburg (Neuses und Beiersdorf) tätig. Auf der dortigen zweiten Pfarrstelle gehörten insbesondere „Kirche mit Kindern“, der Konfirmandenkurs und kreative Gottesdienste für alle Altersgruppen zu ihren Schwerpunkten.

### Konfirmation in St. Matthäus

Trotz ihres Wechsels wird Margit Glöckner-Wenk in St. Matthäus noch die jetzigen Konfirmandinnen und Konfirmanden konfirmieren. Die Verabschiedung muss wegen der Corona-Krise entfallen.